

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Representantes de Organismo Andino de Salud y OPS compartirán experiencias frente a la pandemia

Los representantes del Organismo Andino de Salud-ORAS Hipólito Unanue y del Organismo Panamericano de la Salud – OPS/OMS compartirán las experiencias desarrolladas frente a la pandemia en diversos países latinoamericanos, durante la tercera jornada del VII Ciclo de Videoconferencias que organiza ASPEFAM "Lecciones aprendidas a 6 meses de la pandemia: respuesta de los sistemas de salud".

En esta nueva jornada también cuyo tema central será una mesa redonda "Lecciones aprendidas en Las Américas", que se realizará este viernes 21 de agosto, también estará participando un representante de la Asociación Latinoamericana de Facultades de Medicina –ALAFEM, quien compartirá las experiencias de los países de América del Norte.



En ese sentido, los expositores serán la Dra. María del Carmen Calle Dávila, Secretaria Ejecutiva del ORAS Hipólito Unanue; el Dr. Giovanni Escalante Guzmán y el Dr. José Moya Medina, representantes de la OPS/OMS en Uruguay y Cuba, respectivamente; y el Dr. Javier Santacruz Varela, Secretario General de ALAFEM.





La moderación de la Mesa Redonda estará a cargo del Dr. Carlos Arósquipa Rodríguez, consultor del Programa Subregional para América del Sur de la OPS/OMS. El evento, que se realizará este viernes 21 de agosto a partir de las 19 horas, contará con la participación del Dr. Miguel Farfán Delgado - Presidente de ASPEFAM, así como de representantes de la Red de Salud Pública - REDISP de ASPEFAM.



Para participar en esta nueva jornada de videoconferencias de ASPEFAM que aborda las lecciones aprendas frente a la pandemia, se pueden registrar en el siguiente enlace:

https://bit.ly/39QU3Pm



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

